

# 心意気3

1組「Good Luck Have Fun」 2組「熱心」  
3組「向日葵」 4組「雑草根性」

豊田中学校  
第3学年学年通信#11  
2020.8.27 (文責: 安間久芳)



## ◇いよいよ「勝負の学期」が始まります！

平年より11日、今までで3番目に遅い梅雨明けから、連日の猛暑。17日には浜松市で国内最高気温に並ぶ41.1℃を記録したほどでした。「例年と異なる涙甲子園」(by落合莉央さん)～高校球児だけでなく全国の高校3年生・中学3年生にとってとつとつ1学期さらに、今年も「異常気象」だった夏休みを乗り越え、いよいよ人生の最初の岐路ともいえる大事な2学期を迎えます。中体連や吹奏楽連盟、その他の競技連盟主催の大会はなくなったものの、気持ちを切り替え、必死に走り、ボールを追い、敵に相對し、楽器を奏でるなど、頑張った君たちならば、きっと大丈夫だと思いますが、卒業後の「進路決定」を確かなものにするためにも、学力はもちろんのこと、一人の人として人間性も向上させてほしいと思います。また、かけがえのない友達(クラスメイト)と、この豊田中で生活するのもあと135日間です。2学期は、まず県学力調査や中間・期末テスト等のテストや修学旅行、体育大会などの行事に必死に取り組んでください。そうした日々の努力の積み重ねで、3/18には136名全員が心からの笑顔で卒業を迎えられることを切に願っています。さて、8/15の終戦記念日の磐田市平和祈念式典に、三宅菜穂さんと出口陽彩さんが本校を代表して出席してくれました。



修学旅行宿泊ホテル



奈良公園の鹿



東大寺南大門の仁王像

また、みんなが「志タイム」に丹精込めて作成してくれた作品を河合先生が製本して各施設に届けてくれました。すでにお礼のメッセージも届いています。



吹奏楽部発表会



吹奏楽部発表会



吹奏楽部発表会

《9月》

第1回県学力調査〈2〉

磐周英語話し方能力研究大会〈10〉: 嶋中千愛理さんが参加します。生徒会長選挙〈18〉  
貧血検査・眼科検診〈17〉中間テスト〈25〉資源回収〈27〉

《10月》

修学旅行〈6~8〉耳鼻科検診〈15〉

学校公開〈20〉第2回三者面談(希望者等)〈12~23〉体育大会〈30〉

## 8/21(木) こども県議会での坂田美桜さん

富士山。それは、静岡県を連想させるとても大きな存在です。世界文化遺産にも登録されました。この大きなシンボルを、もっと他県にアピールするべきだと私は思います。「静岡県＝富士山」のイメージがもっと広がれば、たくさんの方が静岡県に足を運び、地域は活性化するでしょう。そのためには、県民1人1人が富士山とその周辺地域をきれいにすることを意識して生活し、環境を良くしていくことが必要です。その1人1人の小さな心がけが、大きなうねりとなって地域活性化につながると思います。県民全員、国民全員が富士山を世界文化遺産として、堂々と胸を張って誇れるような、そんな富士山をつくっていくべきだと考えます。私はそのために、まず富士山について、もっと知りたいと思います。だから、県内の中学生が富士山についてさらに深く知ることができる機会をつくること提案します。みんな愛される静岡県にしていきたいです。



堂々と発表



川勝県知事と



集合写真

